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Ordre du jour :

0.0 Procédures
● 0.1 ouverture assemblée

Émilie propose l’ouverture de l’assemblée
Francis appuie

● 0.2 Praesidium (secrétariat, animation)
Émilie propose Lina au secrétariat et Jo a l’animation
Valentina appuie

● 0.3 Procès-verbaux (adoption)
H23-01 11-02-2023
Émilie propose d’adopter le procès verbal tel qu’écrit
Sofia appuie

● 0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
Francis propose l’ordre du jour tel que présenté
Sky appuie

● 0.5 Lecture de la reconnaissance du territoire non cédé
RAS

● 0.6 Prochaine convocation
RAS

● 0.7 Déclarations
RAS

1.0 Oublie ou perte de clés
● 1.1 Retirer membres de la liste de clés

Émilie propose qu’après 3 jours où tu ne remet pas les clés à la sécurité, tu es retiré
de la liste de clés. À chaque session, la personne qui est enlevée peut être remise
sur la liste.
Valentina appuie la proposition
AU

● 1.2 Registre de clés
Émilie propose d’écrire dans le discord quand le local est ouvert.
Sofia appuie la proposition
AU

2.0 Entente avec comité « 2SLGBTQIA+ (Alphabet Mafia) »
RAS

3.0 Listes de membres
● 3.1 Président.e

Jeany propose l’abolition de la hiérarchie
Émilie appuie
AU

● 3.2 Vice-président.e

https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers-comites/annyeong-korea/230211-kpoppv.pdf


Émilie propose l’abolition de la hiérarchie
Jeany appuie
AU

● 3.3 Membres signataires
Valentina propose Jeany, Jo et Émilie en membre signataires
Rafaelle appuie
AU
Membres signataires :
Jeany Valcourt
Joselaine Labonté
Émilie Bérubé-Vallières

● 3.4 Changement membres statutaires
Émilie propose d’échanger Erika Tavares Hermosilla avec Rafaelle Dubé en tant que
membre statutaire
Francis appuie
AU

● 3.5 Membres sur la liste d'accès aux clés
Émilie propose d’enlever Erika Tavares Hermosilla et Yasmina Hlanadif de la liste
des membres qui ont accès aux clés et de mettre Rafaelle sur la liste de clés
Sofia appuie
AU

4.0 Projets
● 4.1 Proposition de projets

RAS
● 4.2 Coût et revenus des projets

RAS

5.0 Gestion interne
● 5.1 Gestion des réseaux sociaux

Émilie propose de faire revivre l’Instagram et de poster plus souvent
Sofia appuie
AU

● 5.2 Gestion kiosque
RAS

● 5.3 Gestion des projets
Émilie propose la vente de photocards dans trois semaines
Jo appuie
AU

6.0 Affiches
RAS

7.0 Réaménagement du local
Jo propose de discuter de si on peinture la porte de l'extérieur et la table ou non la session
prochaine
Rafaelle appuie
AU



8.0 Varia
Nous avons donné le divan au comité métal
Rappel d'aller chercher les boîtes de Jeany et Yasmina dans le local

9.0 Levée
Émilie propose la levée de l’assemblée
Sofia appuie
AU








